

Babinsa Koramil 12/Mranggen Dampingi Penyaluran Bantuan Air Bersih Kepada Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.NAGORI.WEB.ID

Oct 19, 2023 - 13:03



Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Sertu Somyani bersama Bhabinkamtibmas Bripka Munadi melaksanakan pendampingan bakti sosial dengan mengirimkan tangki air bersih bagi warga masyarakat yang berada di Desa Kalitengah, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Sertu Somyani bersama Bhabinkamtibmas Bripka Munadi melaksanakan pendampingan bakti sosial dengan mengirimkan tangki air bersih bagi warga masyarakat yang berada

di Desa Kalitengah, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Kamis (19/10/1023).

Dalam kegiatan ini dihadiri Kades Kalitengah Bpk H. Ahmad Saefudin S.Hi bersama perangkat, Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani, Bhabinkamtibmas.Bripka Munadi, Anggota BPBD Kab.Demak Bpk Mujit bersama Relawan Angkling Kusumo, Warga Desa Kalitengah.

Dalam penyaluran bantuan air bersih tersebut, Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Somyani melaksanakan pendampingan Pendistribusian air bersih Kepada warga Desa Kalitengah.

Babinsa sangat mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh BPBD Kabupaten Demak kepada warga yang berada di desa binaannya tersebut. Bantuan yang diberikan untuk membantu mengatasi kesulitan air bersih yang dihadapi oleh masyarakat selama musim kemarau.

” Di musim kemarau seperti sekarang, air bersih menjadi kebutuhan yang krusial. Saya merasa terpanggil untuk membantu dalam pendistribusiannya dan semoga penyaluran air bersih ini dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat“, ucapnya.

Bantuan yang diberikan untuk membantu mengatasi kesulitan air bersih yang dihadapi oleh masyarakat selama musim kemarau,” terang Babinsa.

“Iya dimusim kemarau seperti sekarang, air bersih menjadi kebutuhan yang krusial. untuk membantu dalam pendistribusiannya dan semoga penyaluran air bersih ini dapat memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat,” Pungkasnya. (Pendim0716).